



わかたけ

学校通信

練馬区立大泉西小学校
学校通信 11月号
令和 2年10月30日発行
編集責任者 校長 青山 直志

<http://www.ooizumi-w-e.nerima-ky.ed.jp/> 学校HP 毎週更新中!

復活の日

校長 青山直志

私が小学生の頃の楽しみと
言えば、夕方六時のNHK少年
ドラマシリーズをテレビで観
ることでした。時間に間に合わ
ないと走って帰った記憶があ
ります。「タイムトラベラー」
は筒井康隆さんの「時をかける
少女」が原作で、読書嫌いの私
が「七瀬ふたたび」をはじめと
する三部作等を読み耽るよう
になりました。教員になり渋谷
区に務めていた頃、学校の近く
に筒井さんのご自宅があって、
和服姿で散歩されているのを
お見掛けした時はもうそれは
胸がときめいたものでした。

眉村卓さんの「謎の転校生」
も心に深く刻まれています。郊
外の中学校に一人の男子生徒
が転校してきます。実は彼、核
戦争による環境汚染から逃れ
る為に異星からやって来た…。
一九七五年当時、世界は米ソ冷
戦で核実験が繰り返され、東京
では光化学スモッグ注意報が
多発するという状況でした。

多くの子供達が夢中になっ
たSF(Science Fiction)という
ジャンルですが、純文学と比べ
て、ひとつ下に見られる傾向が
あったようです。しかし、SF
作家たちが描く世界は決して
絵空事ではなく、緻密な取材に
基づいた未来予想図なのです。

先日、一九八〇年に映画化さ
れた小松左京さん原作「復活の
日」を久しぶりに観ました。日
本の俳優、草刈正雄さんや米國
の俳優オリビア・ハッセーさん
らが共演する国際映画で、海外
タイトルは「Virus」。

当初は新型のインフルエン
ザが疑われ、イタリア風邪と呼
ばれた。しかし実際は某国研究
所で開発されたウイルス兵器
がスパイによって奪われ、拡散
した結果だった。日本でもマス
クをした患者が病院に殺到し、
医療崩壊。死屍累々のゴースト
タウンと化した東京の様子を
遠隔操作のドローンのような
装置が映し出すという、現代を
予見していたかのような場面
もありました。



朝遊びも復活

今、学校は新型コロナウイル
スとの闘いが八か月続いてい
ますが、押さえるべきポイント
が見えてきたのではないかと
感じています。そこさえしっか
り押さえられれば、通常の教育
活動が復活する日もそう遠く
はないと考えます。

十一月には運動会に代わる
体育的行事を、十二月には文化
的行事である展覧会を予定し
ています。保護者の皆様の入場
数や入場時間等に制限を設け
させていただきませんが、何卒ご
理解いただければと思います。

そして、子供達には、今年だか
らこそその思い出が残せるよう
しっかりと準備させていただきます。

O24 Sports Day について

体育主任・堀坂恭史

「運動会が中止になりました。」この言葉を子どもたちに伝えるのは正直心苦しかったです。運動会は子どもたちひとりひとりが輝ける舞台です。学校では自粛期間中に、子どもたちが思い切り運動を楽しめる機会を作ろうと準備をしてきました。多人数を避けるために低、中、高学年で、時間を分けての開催になります。詳細は先日配付されたお便りをご覧ください。運動会とは違い多くの制約がありますが、保護者の皆様にも、ひたむきに頑張る子どもたちの姿を見て頂きたいと考えています。

O24 Sports Day は体育学習の発表の場です。子どもたちは運動できる喜びを感じ、楽しみながら練習しています。運動はやる人だけでなく、見ている人に何かを与えてくれます。当日は、保護者の皆様も一生懸命に頑張る子どもたちの姿を、目に焼き付けてください。

11月の生活目標

自分の仕事は 最後までやりましょう

学級では、当番活動や係活動があります。決められた仕事だけでなく、他にやることはないかを周りを見て考えて働くようになってほしいです。

また、高学年は、学校全体に関わるような委員会活動もあり、創意工夫を加えて人のために働く喜びを感じてほしいです。

生活指導主任・河原 幸子



牛乳パックの回収

教務主任・齋藤 剛

日	曜	学校行事	朝
1	日		
2	月	教育実習始	全校朝会
3	火	文化の日	
4	水	研究授業(4-1)	
5	木	委員会	
6	金	O24 Sports Day(予備日13日)	
7	土		
8	日		
9	月		2・4年遊
10	火		3・5年遊
11	水	研究授業(6-1)	
12	木		
13	金		集会
14	土	土曜授業	
15	日		
16	月	C時程	
17	火	安全指導	
18	水	避難訓練	
19	木	クラブ	
20	金	4年出張プラネタリウム(予定)	1・6年遊
21	土		
22	日		
23	月	勤労感謝の日	
24	火		2・4年遊
25	水	4時間授業	
26	木	クラブ	
27	金		3・5年遊
28	土	土曜授業 教育実習終	
29	日		
30	月	C時程	

各学級の代表として

代表委員会では、学校の代表として各委員会や学級をまとめる役割を担っています。また、学校行事に関わる仕事をしています。

全校の皆さん、先日の赤い羽根共同募金にご協力いただき、ありがとうございます。募金していただいたお金は、代表委員会で集計し、後日お知らせします。今後は異学年の交流や「O24 Sports Day」の司会進行などを行っています。

代表委員・佐々木 澗羽

新たな活動を企画

美化委員会では、学校を美しくするための活動をしています。

今年度は新たに牛乳パックの回収を始めました。曜日ごとに分かれて、中休みに活動しています。他にも委員会の時間に階ごとに分かれて紙ゴミの回収と掃除用具入れの点検をしています。

今後は、校舎内がきれいになる企画を考え、行っていきます。

みんなで大西小を美しくしていきましょう。ご協力よろしくお願ひします。

美化委員会委員長・石田 心鈴

給食の時間を楽しく

今年度の放送委員会は、九月末からお昼の放送がスタートし、十月から一日を通じた本格的な活動が始まりました。

お昼の放送では、皆さんに楽しんでもらうために、各曜日担当が趣向を凝らしています。特に一年生には、給食の時間を好きになってもらえるような放送を心がけています。放送委員全員が力を合わせて、皆さんに笑顔をお届けします。

放送委員会委員長・菊池 健右

毎日行う大切なこと

保健委員会の常時活動は、水質検査とせっけんの補充をすることです。十一月には風邪やインフルエンザに負けない体を作ることについての発表を予定しています。

今年度は新型コロナウイルスが流行しています。そのため、手洗いをすること、マスクの着用、消毒を心がけてください。

ご理解ご協力、よろしくお願ひします。

保健委員会委員長・前田 真哲